

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

# Pide ayuda bancaria para sector ignorado

La banca de fomento y desarrollo, debe favorecer a los sectores ignorados y fomentar la capacidad empresarial que subyace en cada salvadoreño, indica el Ministro de la Presidencia, coronel y licenciado Carlos Reynaldo López Nuila.

El funcionario destacó la importancia de dicha banca, por su relevante papel en el desarrollo económico y social del pueblo, durante la inauguración del Departamento de Ahorro

del Banco Nacional de Fomento Industrial (BANAFI).

El sistema bancario, afirma, debe renovarse para alcanzar sus principios de libertad, justicia y seguridad, mediante un servicio eficiente de crédito popular dirigido a sectores tradicionalmente carentes de financiación.

El acto de inauguración del Departamento de Ahorro, ocurrió el viernes

—Pasa a la página 58—

# Fuera manos de los acaparadores: IRA

“Fuera manos de los acaparadores, especuladores e intermediarios”, dicen voceros del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), que se prepara para la compra de frijol para el abastecimiento nacional.

Al respecto de tal compra, el Ministerio de Agricultura y Ganadería, ha dispuesto recibir no menos del cuarenta por ciento de la producción, para lograr las cuotas de abastecimiento, y hacer frente exitosamente a cualquier tipo de escasez en el futuro.

ro.

Las ventas de frijol rojo, a razón de un colón y sesenta centavos por libra, cubrieron la cantidad de 16 mil seiscientos quince quintales, del primero al veintiuno de julio del presente año.

En el mismo lapso de tiempo, las ventas del frijol negro han sido de dieciséis mil noventa quintales, a razón de un colón por libra.

Esas cifras de venta, dan una idea clara, según los voceros del IRA, de

—Pasa a la página 56—

# Urge independencia económica municipal

Las alcaldías necesitan su independencia económica, para satisfacer las necesidades de progreso, afirma Carmen Salazar Alvarenga, Alcalde de Metapán.

Dice el funcionario de aquella población occidental, que no puede hablarse de autonomía municipal, mientras no exista una verdadera independencia económica.

De los ingresos corrientes que percibe el Estado, refiere el alcalde, el tres por ciento se podría distribuir

entre los municipios más pobres del país y que son los que generalmente necesitan mayor atención.

El señor Salazar Alvarenga, asistió al Congreso de Alcaldes que se realizó en la ciudad capital, en donde los jefes municipales apoyaron el proyecto de Ley de Creación del Fondo de Desarrollo Económico, mediante el cual se impulsará la economía de las alcaldías.

Nuestro informante, señala que to-

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

FALTAN TRANSPORTES. Habitantes de las diferentes islas existentes en el mar territorial salvadoreño, enfrentan innumerables problemas para

transportarse a las ciudades. Aspecto de una de las pocas lanchas que cubren el trayecto Isla de Meanguera del Golfo hacia la ciudad de La Unión.



Dr. Rafael H. Contreras

## Perspectivas de ayuda a Isla de Meanguera

El rector de la Universidad Nueva San Salvador (UNSSA), Dr. Rafael Hernán Contreras, visitó el pasado miércoles la Isla de Meanguera del Golfo, para conocer las necesidades de los habitantes, y realizar estudios sobre cómo ayudarlos a mejorar. Le acompañaron decanos y estudiantes.

## Gerencia Regional fundan en Oriente

El pasado fin de semana, el ministro de Economía, Ing. J. Ricardo Perdomo, inauguró la Gerencia Regional para la Zona Oriental, con sede en la ciudad de San Miguel. (Inf. en Pág. 3).

## Robo en joyería alarma en Usulután

Robo perpetrado la madrugada del viernes anterior en una joyería y relojería en Usulután, ha impulsado más alarma entre comerciantes y ciudadanía en general porque en las últimas semanas ha habido muchos casos más. (Inf. en Pág. 3).

## Fuentes de ocupación a Nueva Guadalupe

El profesor Nicolás Lovo Pérez, alcalde de Nueva Guadalupe, hace gestiones ante dirigentes de la productividad artesanal, para ver la posibilidad de crear fuentes de trabajo en esa localidad del departamento de San Miguel.

## Crisis afecta proyección del arte

La violencia y la crisis económica, impiden el desarrollo de festivales de arte, no obstante, se presentan artistas de categoría, como los Niños Cantores de Viena, expresa Carmen Argüello, Secretaria del Patronato Pro-Cultura. (Inf. en Pág. 37).

## Seminario sobre bodegaje inician hoy

Un seminario completo sobre organización de bodegas y control de inventarios, dará inicio hoy a las 5:30 en la Corporación de Contadores de El Salvador. (Inf. en Pág. 3).

## Interés alemán por ayudar a la SCIS

Parlamentarios alemanes se apersonaron en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, para conocer el funcionamiento de esa entidad que está integrada por el grueso de la productividad en el campo de la micro, pequeña y mediana empresa. (Inf. en Pág. 3).

## Cordial saludo al pueblo salvadoreño

El embajador de Corea en El Salvador, Sr. Chun-Boun Park, con motivo de celebrarse hoy la Fiesta Nacional de la República de Corea, envía un cordial saludo al pueblo salvadoreño, con el deseo de ampliar aún más los lazos de amistad de ambos pueblos.

## No permiten ingreso a agitadores extraños

Voceros gubernamentales manifestaron ayer tarde, que no se permitió el ingreso de mil agitadores internacionalistas que venían acompañando a compatriotas procedentes de campamentos en Honduras. Ello demoró el reingreso de los connacionales. (Inf. en Pág. 3).



Prof. Nicolás Lovo Pérez



Sr. Chun-Boun Park

## Editoriales

### El retorno de los refugiados

El caso de los refugiados en Honduras no es simplemente humano, sino que tiene una connotación política. Por razones de la guerra tuvieron que salir del país, y sin duda en gran parte por motivos inherentes a la misma guerra están volviendo. (Editorial Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

### Aprueban Reforma Electoral

(Jueves 15 de agosto de 1963). Reformas a la Ley Electoral que permitirán la representación proporcional en el cuerpo legislativo, fueron aprobadas ayer por votación unánime de la Asamblea Legislativa. La votación será nominal y pública.

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-50  
Cartas a María / 18

La Cámara / 35  
Platillos / 35  
Hermano Pablo / 36  
Horóscopo / 59

Cómicos / 64-66  
Clasificados / 68-80  
Cines / 81-87  
Indicador / 82